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KOTA BOGOR - Terpisah, Wakil Ketua I DPRD Kota Bogor, Jenal Muttaqin
merespon isu terkait kesehatan yang disampaikan oleh warga. Menurut pria yang
akrab disapa JM ini, isu kesehatan masih terus menjadi momok bagi Pemerintah
Kota Bogor untuk terus berbenah. Sebab, setelah diterpa badai pandemi Covid-
19, masalah penyakit DBD juga terus menjadi persoalan di Kota Bogor.



Berdasarkan catatan Dinas Kesehatan (Dinkes) Kota Bogor, pada 2022 ini
secara kumulatif terdapat 511 kasus DBD. Sehingga menurut JM, Pemkot Bogor
harus bisa mengentaskan kasus yang mengalami kenaikan dari tahun
sebelumnya ini.

“Tren kenaikan kasus ini perlu mendapatkan perhatian khusus dari Dinkes Kota
Bogor. Jangan sampai karena kita sudah melewati pandemi, kita jadi lengah,”
tegasnya.

Hal tersebut, sambung JM berkaitan dengan masih minimnya jumlah Puskesmas
di Kota Bogor. JM pun mendorong perihal rencana penambahan 8 puskesmas
yang direncakan akan rampung dalam 4 tahun kedepan agar dipercepat
prosesnya. Hal ini tentunya perlu perhitungan yang matang, agar kebutuhan akan
sarana dan pra-sarana kesehatan bisa memenuhi warga Kota Bogor.

“Disini kita punya satu RSUD dan sekian banyak RS yang dikelola oleh swasta,
termasuk 31 Pustu dan 25 Puskesmas, kira-kira kita akan menambah 8
puskesmas induk dan apakah ini sampai 5 tahun kedepan cukup atau tidak. Jadi



menurut saya ini perlu dipercepat prosesnya,” ujar JM. (***)


